

Humanistische Union

Einladung zur Mitgliederversammlung

aus: HU-Mitteilungen Nr. 235 (Heft 1/2018), S. 1

Der Bundesvorstand der Humanistischen Union lädt alle Mitglieder des Vereins für das Wochenende vom 8. bis zum 10. Juni 2018 zur jährlichen Mitgliederversammlung der Humanistischen Union (HU) ein. Das Treffen findet in diesem Jahr im Berliner Haus der Demokratie und Menschenrechte (am Sitz der Geschäftsstelle) statt, der Auftakt ist am späten Freitagnachmittag (8.6.). Der genaue Ablauf wird in der nächsten Ausgabe der Mitteilungen bekannt gegeben.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung findet voraussichtlich am Samstagabend (9.6.) auch die Verleihung des Fritz Bauer-Preises 2018 statt. Der Name des Preisträgers wird demnächst bekannt gegeben. Im Mittelpunkt der Versammlung steht diesmal die Neuausrichtung des Vereins nach dem anstehenden Personalwechsel in der Bundesgeschäftsstelle. Der Vorstand wird seine Überlegungen zur rechtspolitischen Neuausrichtung und Fokussierung der HU auf Musterklagen vorstellen. Zudem soll die Arbeit an zwei aktuellen Klagen vorgestellt werden.

Darüber hinaus bietet die Mitgliederversammlung für neue wie alte Mitglieder Gelegenheit zum Kennenlernen und Austausch. Alle Mitglieder und Regionalgruppen sind herzlich eingeladen, sich in die Vorbereitung des Treffens einzubringen. Der Vorstand wird auf seinen beiden kommenden Sitzungen über die Vorschläge zum Ablauf der MV diskutieren.

Satzungsändernde Anträge an die Versammlung müssen spätestens sechs Wochen vor dem Treffen, also bis Freitag den 27. April 2018 in der Geschäftsstelle vorliegen. Anträge zu politischen Themen sind bis zum Versammlungsbeginn möglich.

Natürlich freuen wir uns, wenn möglichst viele Mitglieder an dem Treffen teilnehmen. Eine Teilnahme ist auch ohne Anmeldung möglich. Aus organisatorischen Gründen bitten wir alle, die zur MV kommen wollen, um eine formlose Anmeldung bei der HU-Geschäftsstelle. Das erleichtert uns die Vorbereitung. Allen angemeldeten Mitgliedern werden wir unmittelbar vor der Veranstaltung die bis dahin eingegangenen Anträge zusenden.

Für alle weiteren Fragen rund um die Mitgliederversammlung stehen Carola Otte und Sven Lüders in der Geschäftsstelle gern zur Verfügung.

Sven Lüders
Geschäftsführer

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/235/publikation/einladung-zur-mitgliederversammlung/>

Abgerufen am: 19.04.2024